

# ク 2013



## 花火大会、お化け屋敷 〈8月4日〉

木曽川八百津橋付近で、「蘇水峡川まつり花火大会」が開催されました。

スターマインや打ち上げ花火など約560発が打ち上げられ、詰めかけた観客は川面に映る花火の姿、山に反響した音との競演を満喫していました。

また、役場周辺では、納涼広場が開かれ、今年も商工会青年部による「お化け屋敷 in yaotsu」を開催。開始前から行列ができ、外まで悲鳴が響き渡りました。



## 清掃ボランティア 〈8月5日〉

蘇水峡川まつりから一夜明けた5日、八百津高校(19名)、八百津中学校(127名)、八百津小学校(20名)、錦津小学校(6名)、和知小学校(5名)の生徒児童177名と地元住民のみなさんが参加し、花火大会でにぎわった会場周辺の清掃活動を行いました。

活動終了後、町内のリサイクルセンター「ひまわりクリーンセンター」を見学し、自分たちの回収したごみがどのように処理されるのか、ごみの種類でリサイクル処理方法が違うなどを見学して、ごみ分別収集の必要性を学習しました。



## 未来トーク 〈8月10日〉

ファミリーセンター大研修室で、町内の小中高生、町内出身の青年などが、八百津の未来について語り合う「未来トーク」が開催され、訪れた150人程の一般来場者は、真剣に子ども達の意見に耳を傾けていました。

未来トークでは、小中学校7校、八百津高校から9名と町内出身の若者ら11人が、八百津町がより良いまちになるようにと意見を出し合いました。

※ 詳細はP6・7教育の窓にて

